



Welche (Klima-)Lösungen bietet die Permakultur?

Fachbereichskonferenz GLOBAL, 25. November 2022, 18 Uhr

Mit Permakultur erschließen sich unglaubliche Lernfelder. Bei Permakultur geht es nicht nur um den Gemüseanbau. Permakulturprojekte setzen sich das Ziel zukunftsfähige, ganzheitliche Systeme zu entwickeln. Angesichts der vielfältigen Krisen in unseren globalen Ökosystemen bringt Permakultur Nachhaltigkeit, Balance und Fairness in den Blickpunkt.

YIRABAH Gambia e.V. entwickelt mit den Prinzipien der Permakultur eine nachhaltige, ökologische Farm in Gambia, West Afrika, die als Lern- und Begegnungsort die Methoden anschaulich macht. Das Wissen teilt YIRABAH mit Dorfgemeinschaften und Farmern aus der Region, um die nachhaltig, ökologische Landwirtschaft in Gambia zu etablieren. Sie ist ein wichtiger Aspekt im Hinblick auf Ernährungssicherheit und Regeneration von Böden und Ökosystemen.

“Die Philosophie hinter Permakultur will mit und nicht gegen die Natur arbeiten, sie ist eine Philosophie der fortlaufenden und überlegten Beobachtung und nicht des fortlaufenden und gedankenlosen Handelns; sie betrachtet Systeme in all ihren Funktionen, anstatt nur eine Art von Ertrag von ihnen zu verlangen.” Bill Mollison

Die **Referentin Petra Drammeh** gibt eine Einführung in die Permakultur und stellt die Projektarbeit von YIRABAH Gambia e.V. vor.



Die Veranstaltung findet als Videokonferenz über Zoom statt. Wir bitten um Anmeldung an global@naturfreunde-baden.de.

Fachbereich Global, NaturFreunde Baden-Württemberg
E-Mail: global@naturfreunde-baden.de, Webseite: www.naturfreunde-global.de

